



Datum: 27.09.2022
E-Mail: haemovigilanz@basg.gv.at

Dengue-Frankreich

Dem Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen wurde von der Französischen Behörde mitgeteilt, dass es in Frankreich, in der aktuellen Saison, zu 36 humanen Fällen von Dengue gekommen ist.

Betroffene Regionen sind:

- Region Occitanie (Department Pyrenees Orientales: Perpignan, Department Hautes-Pyrenees: Andrest, Rabastens, Department Haute-Garonne: Salvetat Saint-Gilles).
- Region Provence-Alps-Cote d'Azur (Department Var: Fayence, Department Alpes-Maritimes: St Jeannet, Gattières, Gaude).

Um entsprechende Beachtung in den Anamnesegesprächen und Spenderselektionen wird daher gebeten. Dieses Schreiben entspricht dem aktuellen Informationsstand des BASG. Sobald weitere Informationen vorliegen, werden diese bekannt gegeben.

Für das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen

Mikulits Nina
am 28.9.2022